

Pressemitteilung (Essen, 15.12.2023)

Öffentliche Buchvorstellung mit Daniel Bar-Tal

Sinking into the Honey Trap: The Case of the Israeli-Palestinian Conflict (2023)

Universität Münster (Mittwoch, 24. Januar 2024, 18:00-20:00 Uhr)

Hörsaal F5, Fürstenberghaus, Domplatz 20-22, 48143 Münster

Vom 22. bis 25. Januar 2024 ist [Prof. em. Daniel Bar-Tal](#), PhD, (School of Education/Tel Aviv University) zu Gast in Münster und Essen. In einem öffentlichen Vortrag an der Universität Münster wird er am 24. Januar sein aktuelles Buch vorstellen. Gastgeber sind der vom Land NRW geförderte Forschungsverbund „Kulturen des Komromisses“ der Universitäten Duisburg-Essen, Münster und Bochum sowie der Projektverbund „Agonale Pluralität“ der Universitäten Münster und Duisburg-Essen.

Daniel Bar-Tal zeichnet sich insbesondere durch seine Forschungen über die sozialpsychologischen Grundlagen und die Dynamik von unlösbar Konflikten aus. Einen Schwerpunkt bildet der israelisch-arabisch-palästinensische Konflikt. Hierzu hat er umfassende soziopolitische und sozialpsychologische Analysen bezüglich seiner Entstehung, Fortdauer und Aufrechterhaltung vorgelegt. Darüber hinaus entwickelte er in Zusammenhang mit unlösbar Konflikten einen konzeptionellen Rahmen für das Verständnis der politischen Sozialisierung von Kindern und zur Friedenserziehung. Er erhielt zahlreiche Auszeichnungen für seine Arbeit im Themenfeld der internationalen Beziehungen.

Eine Anmeldung zur Veranstaltung ist bis zum 22. Januar erwünscht (unter kompromisskulturen@uni-due.de). Weitere Informationen zum Forschungsprojekt „Kulturen des Komromisses“ finden Sie auf der [Homepage des Verbunds](#).

Press Release (Essen, 15 Dec. 2023)

Public Book Presentation with Daniel Bar-Tal

Sinking into the Honey Trap: The Case of the Israeli-Palestinian Conflict (2023)

University of Münster (Wednesday, 24 January 2024, 6:00-8:00 p.m.)

Lecture Hall F5, Fürstenberghaus, Domplatz 20-22, 48143 Münster

From 22 to 25 January 2024, [Prof. em. Daniel Bar-Tal](#), PhD, (School of Education/Tel Aviv University) will visit Münster and Essen. He will present his current monograph in a public lecture on Wednesday, 24 January, at the University of Münster. The event is hosted by the research network “Cultures of Compromise” (funded by the state of North Rhine-Westphalia, located at the Universities of Duisburg-Essen, Münster, and Bochum) and by the “Agonistic Plurality” project at the Universities of Münster and Duisburg-Essen.

Daniel Bar-Tal is distinguished for his research on the socio-psychological foundations and dynamics of intractable conflicts. Furthermore, he developed a conceptual framework for understanding children’s political socialization and for peace education. His research is mainly concerned with the Israeli-Arab-Palestinian conflict and he has presented comprehensive socio-political and socio-psychological analyses of its emergence, persistence and maintenance. He has received numerous awards for his work in the field of international relations.

Please register for the event by 22 January (at kompromisskulturen@uni-due.de). Further information regarding the research network “Cultures of Compromise” can be found on the [network’s homepage](#).

Bar-Tal, Daniel. *Sinking into the Honey Trap: The Case of the Israeli-Palestinian Conflict*. Trans. Barbara Doron. Washington, DC: Westphalia, 2023.